

PATROLI DIALOGIS, SAMBANG DAN BINLUH KEPADA MASYARAKAT MENJELANG PEMILU TAHUN 2024 DI WILAYAH HUKUM POLSEK BABAKAN POLRESTA CIREBON

Panji R - CIREBON.KLIKINDONESIA.ID

Jan 12, 2024 - 20:00



KAB. CIREBON - Untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan C3, geng motor dan gangguan kamtibmas lainnya, Personil Polsek Babakan jajaran Polresta Cirebon Polda Jabar gencar melakukan patroli malam dialogis, sambang dan binluh kepada warga masyarakat di wilayah Desa Serang Wetan Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon. Jumat (12/01/2024)

Seperti yang dilakukan oleh Personil patroli Polsek Babakan Polresta Cirebon yang di Pimpin Oleh Kanit Samapta melakukan patrol dialogis dengan warga di wilayah Desa Serang Wetan Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon menjelang Pemilu Tahun 2024, Kamis (11/01/2024) malam.

“Kegiatan patroli malam hari ini selain wujud kesiapsiagaan anggota Kepolisian juga untuk mengantisipasi kerawanan kamtibmas menjelang Pemilu Tahun 2024. Sehingga diharapkan mampu memberikan efek positif kepada masyarakat yakni pesan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar dari segala bentuk ancaman kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya,” ujar Kanit Binmas Briпка Nanang R.

Lanjut Kanit Binmas menyampaikan, bahwa kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan setiap malam hari dimaksud bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat sebagai upaya Preventif guna mencegah gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon menjelang Pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 ini.

Ia juga menyampaikan bahwa setiap Anggota Polri dalam melaksanakan tugasnya harus selalu berperan aktif ditengah-tengah masyarakat, terutama memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang diwujudkan dengan kehadiran Polri secara langsung di tengah-tengah masyarakat.

“Dalam rangka harkamtibmas pihaknya juga berpesan kepada warga jika mengetahui atau mendengar adanya suatu kejadian maupun hal-hal yang mencurigakan diharapkan warga untuk segera melapor ke Bhabinkamtibmas maupun ke Polsek Babakan Polresta Cirebon” ucapnya.